
 

 

 

 

 

令和６年度第５回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）１０月１９日（土）学校説明会の資料について昨年度の内容をもとに検討しました。教育活動等に

ついて、今年度の内容を更新し、音羽中についてわかりやすくなるように修正することを確認いた

しました。 

（２）１０月に予定されている生徒会役員との意見交換会の内容について検討しました。今年度も新生徒

会役員の自己紹介と公約について説明してもらうこととなりました。また、ＰＴＡ本部役員にも参

加していただき、生徒会からの要望について説明してもらうこととなりました。 

（３）８月３０日（金）に予定されていた教職員との意見交換会の実施について検討いたしましたが、今

年度は中止として、教職員から要望等は適宜、協議することとなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）夏季休業期間中の部活動の活動と文京区立中学校総合体育大会の結果について報告がありました。 

（２）今年度前期の学校の取組ついて説明があり、ここまでの行事等は予定通り実施できており、生徒は

様々な経験を積み、成長していると報告がありました。 

（３）１０月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・１１月１日（金）から３年生面接練習の面接官の選定と準備をしています。 

・１２月７日（土）にＰＴＡと協力して、「落ち葉拾いフェスタ＆芋煮会」を計画しています。 

＜ＰＴＡより＞ 

・７月１３日（土）に中学校ＰＴＡ連合会主催のスポフェスに参加し、本校は準優勝しました。 

・７月６日（土）、９月７日（土）の土曜授業公開で保護者受付のお手伝い、標準服リサイクルを実

施しました。 

（５）その他に各委員より報告がありました。 

・町会や青少年健全育成会のイベントに本校生徒がボランティアとして多数参加してくれました。 

・部活動の地域移行について質問があり、本校では部活動指導員や部活動指導補助員を配置し、専

門的な指導を行っていると報告がありました。また、今後については文京区と連携して取り組ん

でいくことと説明がありました。 

《委員より一言》今月は諸留和夫委員です。 

輿論(よろん)と世論(せろん)という言葉があったが世論一つにされてしまった。夫々元の意味は違

っていたと思うのだが 

漢字の簡略化、当用漢字の制定ということでこうなってしまったのかしら？そんなに難しい字でも

ないでしょうに。円周率も 3.14を 3にしてしまったり、都立の高校を学校群制度にして様々な問題

を生じたり。 

最近、何故こんな国になってしまったのかと思うことが多くある。人間の幼少期から青年期にかけ

ての教育に問題があるのかしら？教育は家庭の教育から国を頂点とする官とその下の組織、それ以外

にもあるだろうが子供に影響を与える人は大いに気を付けなくては。 

 次回の学校運営協議会は、令和６年１０月１５日（火）午後３時３０分からに変更になりました。  

○ 開催日時 令和６年９月２４日（火） 

第５回学校運営協議会 午後３時３０分より午後４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子、 

塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長）、矢野尾真子（教務主任） 
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